

Außenstellenleiter Wesselkämper berichtet:

a) Sanierung Klosterpforte

Die Stadt Bersenbrück hat einen Zahlungseingang i.H.v. 47.257,65 € vom Niedersächsischen Ministerium für Landwirtschaft, Ernährung und Verbraucherschutz für den 1. Bauabschnitt erhalten.

b) Baumaßnahme Bramscher Straße/Eckelkamp

Der Eckelkamp ist ab dem 13.12.2017 wieder freigegeben. Der 5. Bauabschnitt Sanierung Mittelflach ist damit abgeschlossen.

c) Breitbandausbau des Landkreises Osnabrück

Am vergangenen Freitag hat eine Infoveranstaltung des Landkreises – zusammen mit dem zuständigen Architekturbüro Seim & Partner – stattgefunden. Im Jahr 2018 ist der erste Abschnitt des Breitbandausbaus im Landkreis geplant.

Die Stadt Bersenbrück profitiert von dieser Maßnahme in der Weise, dass ein Glasfaserkabel von Alfhausen kommend bis zum Kreisverkehr Woltrup-Wehbergen und von dort an Richtung Lordsee Ankum (Ziegeleiweg) verlaufend verlegt werden soll.

Der Landkreis hat sich bereits für den nächsten Fördermittelabruf beworben, um die Breitbandversorgung in den Außenbereichen weiter voranzutreiben.